

## NOFV Oberliga-Süd 2022/23 17. Spieltag 25.03.2023

SG Union Sandersdorf - SC Freital 1:3 (1:2)

## Auswärtssieg im Nachholspiel

Das letzte Märzwochenende bot, neben den Landespokalspielen, die Gelegenheit einige der zahlreichen Nachholspiele auszutragen. So konnte unsere Mannschaft mit dem Spiel in Sandersdorf, welches eigentlich kurz vor Weihnachten ausgetragen werden sollte, nun endlich die Hinrunde abschließen. Sandersdorf war somit auch der letzte Gegner den die Freitaler Oberliganeulinge noch nicht gespielt hatten und somit sehr schwer einzuschätzen. Klar war aber das die Mannschaft von Trainer Thomas Sawetzki äußerst heimstark ist, denn bisher gingen sie nur ein einziges Male zu Hause als Verlierer vom Platz. Freital war also gewarnt, musste aber trotzdem bereits in der dritten Spielminute einen Gegentreffer hinnehmen. Nach einem an die Strafraumgrenze zurück gespielten Eckball, schlug zuerst ein Sandersdorfer über den Ball, wodurch Steffen Fritzsch zum Abschluss kam, den Ball zwar auch nicht voll traf, aber trotzdem schlug es im linken Eck des Freitaler Tores ein. Ein äußerst kurioser Treffer. Die Freitaler Mannschaft zeigte sich davon aber keineswegs geschockt, sondern versuchte möglichst schnell zum Ausgleich zu kommen. Der gelang dann auch bereits vier Minuten später, als Oliver Genausch, nach einer präzisen Flanke von Philip Weidauer, im Zentrum mit dem Kopf zur Stelle war. Freital blieb am Drücker und hatte die Partie jetzt weitestgehend unter Kontrolle. Eine Standardsituation brachte dann bereits in der 17. Spielminute den nächsten Treffer für die Gäste. Wieder war Oliver Genausch beteiligt, der einen Freistoß von der linken Seite in den Strafraum schlug, wo der Ball dann vom Sandersdorfer Dennis Brunner unglücklich ins eigene Tor abgefälscht wurde. Somit hatte Freital die Partie gedreht, schaffte es im weiteren Verlauf der ersten Spielhälfte aber nicht mehr zu weiteren klaren Torgelegenheiten zu kommen. Da auch die Gastgeber nichts konstruktives mehr zustande brachten, ging es mit der knappen Freitaler Führung in die Pause in der Trainer Knut Michael seine Jungs noch einmal eindringlich darauf hinwies konzentriert zu bleiben und wenn möglich schnell den dritten Treffer nachzulegen.

Da die Sandersdorfer nach dem Wechsel jetzt gezwungenermaßen wesentlich offensiver agierten, ergaben sich Räume für unsere Mannschaft die sie auch immer wieder zu gefährlichen Kontern nutzte. So tauchte Philip Weidauer allein vorm Tor auf, scheiterte aber dann am sehr gut reagierenden Sandersdorfer Schlussmann Tom Niclas Hermann. Als in der 57. Spielminute der auf dem Flügel durchgebrochene Sandro Schulze von den Beinen geholt wurde schickte der Schiedsrichter den Sandersdorfer Abwehrmann Sebastian Seifert mit Gelb/Rot vom Platz. Freital, jetzt in Überzahl, schaffte es allerdings lange Zeit nicht diese auch zu nutzen. Eher waren es die Gastgeber die noch einmal alles in die Waagschale warfen, um doch noch zum Ausgleich zu kommen. Für wirkliche Gefahr vor dem Freitaler Tor konnten sie aber nicht sorgen. So war es dann der kurz zuvor eingewechselte Nico Wermann, der einen Freitaler Konter erfolgreich abschließen konnte und somit für die endgültige Entscheidung sorgte. Unsere Mannschaft konnte somit ihren vierten Tabellenplatz festigen, muss aber nun in der kommenden Woche nach Krieschow reisen zu einem Team das in der Hinrunde mit einem äußerst souveränen Auftritt alle Punkt aus Freital entführen konnte. Man darf also gespannt sein wie sich unsere Jungs diesmal schlagen werden.

Torfolge: 1:0 Steffen Fritzsch (3.); 1:1 Oliver Genausch (7.); 1:2 Dennis Brunner (17. ET); 1:3 Nico Wermann (82.)

Zuschauer: 90 Gelb: 3/2 G/R: 1/0